

ARMÉNIE

Le camp de volontariat en Arménie 2014 fut exceptionnel. Rien qu'il y ait toujours des hauts et des bas tel que le climat inhabituel pour la Belgique, la distance, la langue qui nous est étrangère et l'adaptation à l'environnement, il n'y a rien qui puisse contrecarrer les superbes rencontres, visites et moments à mon cœur et à mes yeux. Au fil des jours, je m'apercevais que l'Arménie a une histoire très riche et qu'il est donc indispensable de s'y intéresser pour comprendre notre Histoire à tous. Indispensable également pour l'Arménie présente de magnifiques panoramas quant à son relief exceptionnel. Qui nous nous rendons dans Erevan, nous apercevons le mont Ararat. Cela me donnait des frissons quant à ma petitesse face à cette montagne pleine de légendes.

Aussi, j'ai trouvé que tous les guides dans les musées et autres monuments étaient géniaux et avaient un bon français pour la plupart. Nous les sentions imprégnés de l'histoire et cela nous permettait de bien comprendre et de ne pas laisser emporter.

Le mémorial et le musée du génocide nous obligent à nous rendre compte de ce qui a traversé le pays et ce qu'il en reste : un pays fort et solide qui n'oublie pas ce que le pays a vécu. Je suis heureuse d'y avoir laissé une fleur car j'ai énormément de respect. Erevan est une très belle capitale.

La population y est curieuse et malgré que je ne connaisse pas l'Arménien, j'ai pu communiquer avec quelques personnes chaleureuses. J'ai quand même pu apprendre quelques mots grâce à Hayk, Vardan, Ammie et Irém. Merci ! Enfin, ce qui m'aura marqué sera la danse et le